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四国放送ラジオ スタジオ生中継 4 月 27 日(水) 16 : 10〜15 

 

      徳島県作業療法士会 

       出 演：会長 上 田 裕 久 

       連絡先：☎ 090-1171-1515 

 

 

※太字：アナウンサー 

※細字：出演者 

 

(アナ)  今日は徳島県作業療法士会より上田会長にお越しして頂いています。 

 

(会長)  お世話になっております。徳島県作業療法士会の上田です。よろしくお

願いいたします。 

 

 

(アナ)  今日は会長直々にありがとうございます。 

 

(会長)  とんでもないです。年度も変わり、今年度初めてのラジオなのでお邪魔

致しました。 

 

 

(アナ)  そうですね。今年度もよろしくお願い致します。前年度は徳島県作業療

法士会としてはどうでしたか？ 

 

(会長)  はい。やはりコロナウイルス感染症の影響が大きく、人が集まる研修会

やイベントは中止が続きました。感染症に対応しつつ、いかに事業を進め

るかを考えて、オンラインでの研修会など積極的に実施しました。 

 

 

(アナ)  そうですよね。なかなか大勢で集まってって言うのが、まだ難しい状況

ですもんね。 

 

(会長)  はい。ただ、オンラインだと、日頃研修会に参加したいけど遠方で参加が

難しい方や、子育て世代の会員も多く参加してくれる事もあり、意外な反

応がある事もわかりました。 
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(アナ)  そうなんですね。コロナ禍だから行えたことですね。 

 

(会長)  はい。県士会員の皆様には、コロナ禍でも徳島県作業療法士会の会員で

良かったと思っていただけるよう取り組んでいます。作業療法の普及・発

展はもちろんですが、職域を超えた福利厚生の充実など行っています。 

 

 

（アナ） そうなんですか。たとえば、どのような事を行っているのですか？ 

 

(会長)  はい。例えば、徳島トヨタ法人事業部様の協力を得て、徳島県作業療法士

会会員には成約時等に優遇致します。このような取り組みは他県の作業

療法士会でも取り組んでおらず、先日四国の作業療法士会の会長が集ま

る会議で、当士会の取り組みとして発表した際は、みなさん驚かれており

ました。 

 

 

(アナ)  上田会長ならではの取り組みですね。それは会員のみなさんも嬉しいで

しょうね。他にはどうですか？ 

 

(会長)  はい。他には持続可能な開発目標、「SDGｓ」に取り組み持続可能で発展でき

る活動を行っています。またこちらのラジオ出演も作業療法の普及・啓発として

始めました。子ども達への啓発として、徳島県教育員会と県内のタウン情報誌

と協力し作業療法の魅力を伝える取り組みを行いました。そして今年度からは、

会員の管理システムの運用を始める予定です。こちらを使用して、会員自ら研

修の受講歴の確認等を行えるようになります。 

 

 

(アナ)  すごいですね。今まで取り組めていなかったこともたくさん始められ

て！ 

 

(会長)  ありがとうございます。今年度も県士会員のみなさんが作業療法士とし

て、毎日いきいきと働けるよう、そしてそれが地域のみなさまの為になる

ように、県士会活動を行ってまいります。 


